ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla por la que se señalan lugar, día y hora de la constitución del Tribunal que ha de juzgar la oposición directa y libre a una plaza de Médico Radiólogo de la Beneficencia Provincial y del comienzo de los ejercicios.

Por el presente se hace público que en el salón de sesiones de la Casa-Palacio de la Excelentísima Diputación Provincial de Sevilla, sita en plaza del Triunfo, número 3, y a las diez horas y treinta minutos del día 24 de abril próximo, se cons-tituirá el expresado Tribunal y se sorteará el orden de actua-

ción de los opositores, dándose comienzo seguidamente a los ejercicios de la oposición.

Sevilla, 28 de marzo de 1967.—El Presidente del Tribunal,

Miguel Gil Gayarre.-1.613-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia por la que se hace público el nombre de la única aspirante admitida al concurso-oposición restringido para proveer una plaza de Encargado del Archivo moderno.

Concurso-oposición restringido para proveer una plaza de

Encargado del Archivo moderno.

Admitida la única aspirante, doña Concepción Roca Amat.

Valencia, 22 de marzo de 1967.—El Alcalde.—1.623-E.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Escuela Nacional de Adminis-RESOLUCION de la Escuela Nacional de Adminis-tración Pública (Centro de Formación y Perfeccio-namiento de Funcionarios) por la que se anuncia la celebración de cursos generales y especiales de perfeccionamiento para Técnicos de Administración Civil y otros funcionarios con titulación académica superior.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden de la Presidencia del Gobierno de 17 de enero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 22) y en el artículo cuarto de la de 21 de julio de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 11 de agosto), Esta Escuela Nacional de Administración Pública ha resuelto

anunciar la celebración de los cursos que a continuación se

indican:

I.—CURSOS ANUNCIADOS

Primero.—Cursos generales de perfeccionamiento (cincuenta horas lectivas) para Técnicos de Administración Civil y funcionarios de Cuerpos para cuyo ingreso se exija titulación académica superior:

Del 10 al 21 de abril, en régimen de jornada completa, de las nueve a las diecisiete horas, durante todos los días laborables de la semana, excepto sábados.

Segundo.—Cursos generales de perfeccionamento (cincuenta horas lectivas) para funcionarios comprendidos en el artículo primero del Decreto-ley 10/1964, de 3 de julio:

Del 17 al 28 de abril, en régimen de jornada completa, de las nueve a las diecisiete horas, durante todos los días laborables de la semana, excepto sábados.

Tercero.—Cursos especiales y especiales-monográficos para Técnicos de Administración Civil y funcionarios de Cuerpos para cuyo ingreso se exija titulación académica superior:

El régimen general de la Seguridad Social (cuarenta horas lectivas)

Del 25 de abril al 26 de mayo, en régimen de jornada de mañana, de las nueve a las trece treinta horas. durante los martes y viernes de cada semana.

Normas laborales: Reglamentaciones de trabajo, Convenios Colectivos y reglamentación de empresas (cuarenta horas lectivas)

Del 24 de abril al 29 de mayo, en régimen de jornada de tarde, de las dieciséis a las veinte treinta horas, durante los lunes y miércoles de cada semana.

Administración de personal (sesenta horas lectivas)

Del 17 de abril al 6 de mayo, en régimen de jornada de mañana, de las nueve a las trece treinta horas, durante todos los días laborables de la semana, excepto sábados.

Administración financiera (cuarenta horas lectivas)

Del 17 al 28 de abril, en régimen de jornada de mañana, de las nueve a las trece treinta horas, durante todos los días laborables de la semana, excepto sábados

Coste y rendimiento de los servicios públicos (cuarenta horas lectivas)

Del 17 al 28 de abril, en régimen de jornada de tarde, de las dieciséis a las veinte treinta horas, durante todos los días laborables de la semana, excepto sábados.

Mecanización administrativa (cuarenta horas lectivas)

Del 17 al 28 de abril, en régimen de jornada de tarde, de las dieciséis a las veinte treinta horas, durante todos los días laborables de la semana, excepto sábados.

Cuarto.—Para asistir a los cursos especiales y especiales-monográficos anunciados, tendrán preferencia quienes hayan participado previamente en algún curso de formación o general de perfeccionamiento.

II.—Solicitudes y certificados finales

Quinto.-Quienes aspiren a participar en los cursos deberán

Quinto.—Quienes aspiren a participar en los cursos deberán dirigir sus solicitudes al Director de la Escuela Nacional de Administración Pública con una antelación, al menos, de diez días naturales en relación con la respectiva fecha de comienzo. Las solicitudes, que se ajustarán al modelo que se inserta al final de la presente Resolución, podrán presentarse directamente en la Secretaría de la Escuela Nacional de Administración Pública, Alcalá de Henares (Madrid), o en los Gobiernos Civiles y en las oficinas de Correos, conforme previene el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Sexto.—A la vista de las solicitudes, la Escuela Nacional de Administración Pública comunicará directamente a los interesados el curso en el que pueden tomar parte así como las in-

sados el curso en el que pueden tomar parte, así como las indicaciones sobre su incorporación al mismo.

Séptimo.—Para asistir a los cursos será necesario que los aspirantes seleccionados obtengan el correspondiente permiso del Subsecretario del Ministerio donde estén destinados. Octavo.—Al finalizar cada curso, la Escuela Nacional de Administración Pública expedirá a los participantes certificado de asistencia, en el que hará constar, en su caso, la mención de «con aprovechamiento».

Asimismo, la Dirección de la Escuela Nacional de Administración Pública remitirá a la Comisión Superior de Personal relación de los certificados expedidos a los efectos previstos en los artículos 28, párrafo segundo, 33, 35 y 59 de la Ley de Funcionarios Civiles del Estado, y en el Reglamento para la provisión de vacantes, aprobado por Decreto de 28 de abril de 1966. Alcalá de Henares, 10 de marzo de 1967.—El Director Andrés

de la Oliva de Castro.